

Boletín electrónico UCC, número 19

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

23 de septiembre de 2024, 8:00

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

23 de septiembre de 2024 | No. 19

Entrega humilde



“La humildad en el maestro se manifiesta en una actitud permanente de aprender, de reconocer los propios errores y tener apertura al cambio. Se adapta a la realidad de los alumnos y busca los métodos más apropiados para enseñarles. Tiene un respeto profundo hacia los demás y no se considera superior a nadie. Se alegra cuando un compañero tiene éxito en su trabajo y no hace comparaciones entre sus propios méritos y los de los demás. Estará preocupado por el bien de la escuela antes que por el bien personal, y no buscará el prestigio personal en su trabajo...”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



CONVIVENCIA. Rally 2024 de nuevo ingreso.

Con la base "Encuentra su casa" la cultura ecológica se hizo presente en el *rally* de integración UCC celebrado en el Campus Calasanz. Agradecemos a todos nuestros alumnos de nuevo ingreso por la disponibilidad de participar y divertirse en este evento.

También extendemos el agradecimiento al *staff* integrado por alumnos de Ciencias de la Educación, Idiomas e Ingenierías.

[Ver fotos](#)



ACTIVIDAD EXTRAMUROS. Senderismo y convivencia para alumnos de Economía.

Estudiantes de la licenciatura en Economía de UCC Business School vivieron una enriquecedora experiencia al participar en una excursión al municipio de Atoyac. Esta actividad tuvo como objetivo principal fomentar la convivencia entre los estudiantes, alejarlos de la rutina diaria y promover la realización de actividad física, todo mientras exploraban un lugar lleno de historia.

[Leer más](#)



VIAJE DE PRÁCTICAS. Recorrido de Arquitectura por entornos sustentables y contemplación del paisaje.

Los alumnos del 3er. semestre de Arquitectura viajaron a Xalapa para recorrer puntos clave de la "Ciudad de las Flores" enriquecida con experiencias culturales y educativas que reflejan el compromiso de la Universidad Cristóbal Colón con una formación vivencial.

Ellos fueron guiados a través de un itinerario enfocado en generar experiencias formativas en contacto con la naturaleza, en lugares como Cerro Gordo, la Sala de Conciertos TLAQNÁ, la USBI, senderismo en la zona de Los Lagos, el edificio FLAVIA, el Parque de los Berros, el Jardín Botánico Javier Clavijero y el Parque Briones, donde se reforzó el vínculo entre la naturaleza y el diseño arquitectónico.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Narda Elena Pérez García, de Contaduría y Finanzas, enlace Banxico.

"Como enlace Banxico, tuve la oportunidad de asistir a la Reunión Anual en la Ciudad de México. La experiencia fue realmente enriquecedora desde el inicio, comenzando con la conferencia magistral sobre el marco institucional de política monetaria en México, donde pude comprender de manera más profunda los logros y retos que enfrenta nuestro país en esta área. Junto a mi compañera Elizabeth, presentamos el cartel titulado 'Alfabetización financiera en México', y destacamos la importancia de la educación financiera en la sociedad..."

[Leer más](#)



CULTURA ECOLÓGICA. Reciclón UCC.

Tuvo lugar el Reciclón UCC, con el firme propósito de acopiar residuos de aparatos eléctricos y electrónicos que no sirven y contribuir al reciclaje o darles un destino final adecuado para evitar contaminar.

Esta actividad fue efectuada en vinculación con el Ayuntamiento de Veracruz. Participaron diferentes departamentos administrativos, así como las licenciaturas en Comunicación y Entornos Digitales, Ingeniería en Sistemas Computacionales, Idiomas y Psicología.

[Leer más](#)



DIFUSIÓN CULTURAL. Poesía en náhuatl.

"Xochimilli" (Jardín de flores), poema recitado en voz de su autor, el maestro Tirso Bautista Cárdenas, jefe de Departamento de Misiones Culturales en Secretaría de Educación de Veracruz, quien ofreció la charla "Lengua y cultura náhuatl", en la Sala Escuelas Pías, del Campus Torrente.

[Vídeo en](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!